

Recibió presidente de Cuba a integrantes de Conferencia de Obispos Católicos



Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 26 abr (RHC) El Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, recibió este miércoles en el Palacio de la Revolución a representantes de la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba.

Según informó la cuenta en Twitter de la Presidencia, el encuentro forma parte de los diferentes intercambios que el Jefe de Estado realiza con diferentes sectores de la sociedad.

“El Primer Secretario del Comité Central del @PartidoPCC y Presidente de la República, @DiazCanelB , recibió este miércoles, en el Palacio de la Revolución, a representantes de la Conferencia de Obispos Católicos de #Cuba, como parte de sus encuentros con diferentes sectores”

La Conferencia de Obispos Católicos de Cuba es un organismo de la Iglesia católica que afilia a todas las diócesis y arquidiócesis de la Isla, y está presidida por Monseñor Emilio Aranguren Echeverría. (

Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320833-recibio-presidente-de-cuba-a-integrantes-de-conferencia-de-obispos-catolicos>



Radio Habana Cuba